



Penyuka K-Pop sadar usia rata-rata Girls' Generation 35 tahun tapi tak seorang pun dari anggotanya menikah

Description

Posting Komunitas Online tentang Girls' Generation

Baru-baru ini, sebuah posting menarik di komunitas online telah menarik perhatian pengguna. Posting ini dibuat di Instiz, salah satu komunitas online populer di Korea, yang membahas informasi tentang grup legendaris Girls' Generation. Poster tersebut memperhatikan lamanya Girls' Generation berpromosi dan karier mereka yang langgeng, bahkan dalam aktivitas individu mereka.

Kelangsungan Karier Girls' Generation

Poster menulis, "Grup gadis dengan rata-rata usia 35 tahun tapi tidak ada yang menikah," dan menjelaskan, "Sejak debut, Girls' Generation, yang naik daun dan mendapat banyak perhatian, menjaga kegiatan grup mereka sambil mengejar aktivitas individu. Pada tahun 2017, mereka bahkan meraih gelar 'K-pop Emperor' dengan meraih peringkat pertama dalam 'Top 10 Best K-pop Girl Groups of the Past 10 Years' yang dipilih oleh Billboard."

Perbandingan dengan Grup Lain

Netizen melanjutkan, "Dikarenakan aktivitas jangka panjang mereka, para anggota sekarang telah memasuki usia pertengahan 30-an. Termasuk pemimpin Taeyeon, Sunny, dan Tiffany, yang lahir tahun 1989, berusia 35 tahun tahun ini. Sooyoung, yang lahir Februari 1990, dan YoonA, yang lahir Mei 1990, berusia 34. Anggota termuda, Seohyun, juga berusia 33 dalam beberapa bulan ini."

Respon Netizen Korea

Poster melanjutkan dengan membandingkan Girls' Generation dengan grup gadis lain yang debut sekitar waktu yang sama dan menyoroti fokus anggota Girls' Generation pada karier daripada pernikahan. Netizen Korea mengomentari, "Kenapa mereka membicarakan tingkat kelahiran yang rendah di sini?" "Mereka sukses dan mencintai pekerjaan mereka," "Mereka tidak perlu menikah hanya karena sudah waktunya," "Jika sudah waktunya untuk menikah, mereka akan menikah," "Kenapa percakapan ini beralih ke tingkat kelahiran yang rendah," dan "Mereka belum terlalu tua."

Dengan demikian, terlihat bahwa perbincangan seputar Girls' Generation dan keputusan anggotanya untuk fokus pada karier mereka daripada menikah merupakan topik yang menarik bagi netizen Korea. Keputusan mereka untuk tetap fokus pada passion dan pekerjaan mereka telah mendapat banyak dukungan dari fans dan masih menjadi perbincangan hangat di komunitas online.

Ringkasan

Sebuah postingan menarik dalam komunitas online telah menarik perhatian pengguna baru-baru ini. Postingan ini dibuat di Instiz, salah satu komunitas online populer di Korea, yang membawa info tentang grup legendaris Girls' Generation. Poster tersebut menyoroti lamanya Girls' Generation melakukan promosi dan karir mereka yang langgeng, bahkan dalam aktivitas individu. Bagaimana pendapat Anda tentang fakta bahwa anggota Girls' Generation fokus pada karier mereka daripada menikah? Apakah menurut Anda mereka seharusnya menikah di usia mereka sekarang? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)